
A.S.S. SOUSTONS 
 

COMPTE-RENDU du lundi 29 mars  2021 
 
Personnes présentes : Gérard Chéron ; Nadine Clémens ; Claude Gros ; Claude 
Favrie ; Pierre Delest ; Patrick Dubois ; Martine Godbille ; Alain Labarthe ; 
Catherine Le Nouvel ; Christiane Le Petit ; Jean Lesgourgues ; Gilbert 
Longueville   
 
Excusé : Christian Marco 
 
 
Préambule : Mot du Président 
 
Jean souligne qu’il souhaite que nous cherchions ensemble des solutions aux 
questions qui se posent dans le fonctionnement du club, notamment au niveau des 
sorties et que nous fassions en sorte de nous y tenir. 
Par ailleurs il a pris des contacts avec les personnes rencontrées lors du dernier 
Forum des Associations en septembre et nous fera part des résultats de ces 
discussions un peu plus avant dans la réunion 
 
1- Organisation des sorties club : 
 
1-1 Création d’un troisième groupe 
 
- De façon à satisfaire les différents licenciés « route », il est convenu de créer un 
troisième groupe. L’actuel « groupe 1 » se scindera en deux, avec une partie de ses 
« roulants » qui modèrera son allure pour tenir compte des évolutions physiques des 
uns et des autres en fonction de l’âge notamment et l’autre partie qui s’orientera vers 
une pratique plus « dynamique ». 
 
- L’actuel groupe 2 continuera à fonctionner comme actuellement. 
 
- Chacun des groupes aura un capitaine de route (Gilbert pour le groupe 1, Pierre 
pour le nouveau groupe, et Claude F pour le groupe 2). 
 
1-2 Organisation des départs : 
 
- L’idée a été émise de voir partir les trois groupes ensemble sur un même parcours, 
de façon à pourvoir assurer un minimum de cohésion club en dehors de nos 
moments conviviaux (disparus actuellement mais nous espérons les voir revenir 
vite). Ce sujet a entraîné de nombreuses discussions. 
 
- Une des idées émises fut que si les trois groupes font le même parcours, quand un 
participant du groupe 1 ne se sent pas dans un bon jour, il peut décrocher et être 
repris par le groupe qui suit.  
 



- Outre que la notion de groupe est mise à mal dans ce cas, cela implique que les 
trois groupes fassent le même parcours, ce qui n’était pas notre habitude entre les 
groupes 1 et 2. 
 
- Diverses expériences évoquent que de nombreux clubs font partir les groupes en 
décalé, de façon à éviter une relative affluence sur la route, donc des risques, mais 
aussi parce que les groupes peuvent prendre des circuits différents en fonction des 
difficultés prévues et des états de forme respectifs des participants. 
 
Compte tenu de ces divergences, il est prévu : 
 
 - de tenter l’expérience à l’occasion d’une prochaine sortie (depuis notre 
 réunion, les restrictions Covid 19 ont encore frappé), mais cela implique un 
 consensus des trois capitaines de route sur le circuit choisi, 
 
 - de « rafraîchir » le lot de circuits existants dans notre fonds en vérifiant l’état 
 des routes connu à ce jour et en intégrant une troisième option kilométrique 
 intermédiaire à celles décrites actuellement.  
 
Pour ce travail, une commission  « Parcours » est créée, comprenant : Jean 
Lesgourgues, Pierre Le Petit, Claude Favrie, Gilbert Longueville, Patrick Dhugues, 
Patrick Dubois. Une réunion sera organisée prochainement. 
 
Jean a aussi proposé de dénommé les trois groupes « Furieux », «  Raisonnables », 
« Tranquilles ».   
 
2- Séjour à Landaul : 
 
-C’est toujours l’incertitude quant à ce séjour, puisque la restauration est encore 
impossible dans les centres de vacances. Donc on attend. A noter que Jean Daries 
devrait remplacer Jean-Claude Charazac. 
 
3- Fête de la Tulipe : 
 
- La Fête du mois d’avril est annulée, et les randonnées organisées par le club (VTT, 
Route, Marche) sont déplacées au 19/09/2021. Elles sont inscrites au calendrier du 
Codep 40. 
 
4- « Toutes à Toulouse » : 
 
- Le 08/09/2021, 22 landaises  seront au départ à Mont de Marsan, dont 5 de notre 
club (Martine, Christiane, Catherine, Nadine et Nicole). Elles seront accompagnées 
par Jean-Pierre.  
 
-Elles partiront réellement le 07/09/2021 de Soustons accompagnées des 3 
participantes de Capbreton pour se diriger ensemble vers Mont de Marsan.  
 
 



Deux autres étapes sont inscrites au programme (les officielles pour les 
landaises ») : 
 
 -Mont de Marsan- Auch avec coucher à Auch, 
 
 -Auch-Toulouse et nuit à Toulouse. 
 
- Le budget prévisionnel pour chacune des participantes et pour l’accompagnant est 
de 340 € en prenant l’hypothèse qu’il sera possible d’obtenir un véhicule 
d’accompagnement de la municipalité.  
 
- Le club prévoit une allocation de 100 € pour chacune des participantes et pour 
l’accompagnant.  
 
- Martine a la charge de l’organisation pour les landaises au sein du Codep 40 dans 
le cadre de ses nouvelles fonctions. Elle précise que les réservations d’hôtels sont 
faites. Pour la restauration, il faut attendre en raison de la situation sanitaire. 
 
5- Point sur la situation administrative et comptable : 
 
- Il y a 69 adhérents au club se répartissant en : 
 
 - 36 licenciés cyclotourisme,  
 -19  licenciés VTT,  
 -14 adhérents non licenciés. 
 
-Parmi les licenciés qui n’ont pas renouvelé leur adhésion, on note M.Wolfs, Mathieu 
Cogrel, Laurent Gabarrus, M.Taillandy. D’autres sont en attente tels que B.Demelle 
qui relève de maladie.  
 
- Parmi les maillots VTT qui ont été commandés (35), un problème de taille est 
apparu sur 10 d’entre  eux. Ils ont été repris gratuitement par le Centre Leclerc et 
retaillés. Les tenues « route » ont été livrées et peuvent être retirées. 
 
- Jean a pris des contacts avec les personnes qui s’étaient manifestées  lors du 
Forum des Associations en septembre 2020. Il est probable que certains d’entre eux 
s’inscrivent. Concernant les personnes des « Sénioriales » que nous avions 
rencontrées, elles ne roulent pas actuellement, donc la demande est caduque. 
 
- La réunion du Codep 40 prévue le 19/03 a été reportée en avril. 
 
- Martine a participé à la réunion de remise du chèque « Octobre Rose » à la 
présidente départementale de la Ligue contre le Cancer. Mme Charpenel au nom 
des associations de la municipalité a remis ce chèque d’un montant de 4044 €. La 
présidente de la Ligue a vivement remercié Mme Le Maire en soulignant que le 
montant élevé de ce chèque est peu fréquent. C’est probablement lié à l’initiative 
lancée en octobre dernier visant à solliciter les associations pour organiser des 
événements sur l’ensemble du mois. 
 
 



 
 
 
6- Sorties sur 2 ou 3 jours : 
 
- Pierre propose  d’envisager l’organisation de sorties de courte durée (2 ou 3 jours) 
dans l’environnement proche (Pays Basque, Gers..). Le conseil est d’accord. Ce 
point sera à réexaminer en fonction de l’évolution des restrictions Covid 19. 
 
7- Questions diverses : 
 
- Un planning destiné au ménage de la salle a été affiché, afin de solliciter les 
adhérents pour participer au nettoyage. Compte tenu du nombre que nous sommes, 
la participation individuelle sera très limitée. Merci d’inscrire votre nom sur cette 
feuille. 
 
- Une sortie sur la journée est programmé pour le 27 ou le 29 avril 2021 (les 
restrictions Covid mises en place depuis le 2 avril vont probablement conduire à 
annuler cette journée vélo).  
  
 
Prochaine réunion le 19 avril 2021 à 15h00 à la salle du club. La présence sera 
limitée aux membres du Comité Directeur pour les raisons sanitaires déjà 
évoquées. 


